



Rekorde im USA-Geschäft

Exporte Politisch waren die Beziehungen zwischen der Schweiz und den USA auch schon besser. Die zum Teil harten Vorwürfe aus Amerika, wonach die Schweiz die Russland-Sanktionen umgehen helfe, trüben die Freundschaft. Das Geschäft mit der Wirtschaft hingegen läuft wie geschmiert. In den vergangenen zwölf Monaten wurden sogar «neue Rekorde» aufgestellt, wie die von Martin Naville geleitete schweizerisch-amerikanische Handelskammer (Amcham) gestern mitteilte. Der Handel zwischen der Schweiz und den USA sei weiter «im Aufwind». Im 1. Halbjahr betragen die Ausfuhren in die USA, dem mittlerweile wichtigsten Exportland der Schweiz, 19,3 Prozent der gesamten hiesigen Exporte, verglichen mit den 16,1 Prozent, die nach Deutschland gehen. Das ist laut Amcham «sehr beeindruckend», umso mehr als vor 20 Jahren die Exporte nach Deutschland noch mehr als doppelt so hoch waren wie jene in die USA. Die US-Markt sei zur Lokomotive der Schweizer Exportwirtschaft geworden, und er dürfte es auch bleiben. (fv)